



## 創立 140 周年記念大運動会

### 「140年の歴史 みんなで協力 自分を高める運動会」



9月25日(土) 秋晴れの下、「創立 140 周年記念大運動会」を、芝の緑鮮やかな滝沢総合公園陸上競技場で開催しました。保護者の皆様の温かい応援を受け、赤組白組ともに最後まで全力を発揮しました。

オープニングは、140周年にふさわしい吹奏楽団の「OVER～時代を超えて」の華やかで見事な演奏。開会式での1年生4名のかわいらしい「開会の言葉」、応援団長の力強い「選手宣誓」、児童会長の堂々とした「挨拶」。子どもたちの明るい声が、青空いっぱいに広がりました。

1・2年生は「チャグチャグ馬コ」を元気いっぱいに踊りました。県下民謡大会優勝の平野心結さん(3年生)の伸びやかな歌が踊りに華を添えました。



【吹奏楽団 オープニング演奏】

3・4年生は「滝沢さんさ踊り」を大きな円を描きながら伸び伸びと踊りました。練習を積んできた子どもたちのさんさ太鼓が会場に響き渡りました。

5・6年生の「鶴飼ソーラン2021」は、中盤に組体操の一人技を組み込んだ新しい演目。赤い法被が緑に映え、迫力ある勇壮な踊りでした。

観客席前を全力で走った全学年の徒競走。「チェックリ玉入れ」「綱引き」「台風の目」を、赤組も白組も協力して楽しくかつ力強く競技しました。

「紅白リレー」では、400mトラックを抜きつ抜かれつした選手達の気迫みなぎる走りは、圧巻でした。

そして、コロナ対策のため、太鼓と拍手を工夫した応援団と運営の役割を担う係の子どもたちは、運動会を盛り上げ、支えてくれました。



「白組優勝」で幕を閉じた今年度運動会。閉会式後の紅白応援団長の言葉や応援団を労う応援席。やりきった達成感と爽快感を味わった子どもたちでした。

保護者の皆様には、日常の体調管理等ご協力いただきありがとうございました。PTAスマイル隊の皆様には、朝早くからの駐車場運営等へのご協力に感謝申し上げます。



【3・4年生 滝沢さんさ踊り】



【5・6年生 鶴飼ソーラン2021】



【徒競走】



【表彰 白組優勝・赤組準優勝】



【3・4年生 綱引き】



【5・6年生 GO!GO!スラローム～台風の日～】



【1・2年生 チェッコリ玉入れ】

## 思いやりと感謝の心を育む活動

### 1年生「山の幸染め」コースターを、医療従事者の皆様に贈呈

1年生は、「山の幸染め」で作ったコースターを、学校医・学校歯科医・学校薬剤師の先生方の病院や滝沢中央病院にお届けしました。コースターの袋の中には、1年生一人一人が書いたメッセージが入っています。「いつもありがとうございます。」「がんばってください。」「よろこんでもらえると嬉しいです。」等、思い思いに綴りました。このような活動をとおして、相手のことを思いながら自分ができていることを考える思いやりと感謝の心を育てています。

### 吹奏楽団「金賞」受賞 「全日本小学生バンドフェスティバル岩手県大会」

9月11日(土)全日本小学生バンドフェスティバル岩手県大会審査において本校吹奏楽団が「金賞」を受賞しました。今年度はコロナ感染拡大状況に鑑み録画映像での開催となったものです。

放課後や夏休み練習の他、9月には朝の校庭で自主練習を行い、演奏の腕前を上げてきました。これからも、記念式典等様々な場面で演奏を披露する予定です。育成会の皆様の全面的なバックアップ体制があつての活動です。心より感謝申し上げます。



### 「一人一台タブレット」活用へ GIGAスクール構想始動

滝沢市では、すべての学校で、児童生徒一人に一台のタブレットが配付されました。活用するときは、各教室設置の充電保管庫から子どもたちが持ってきて使用します。自分の名前が貼ってあるタブレットは、6年間使用する大切な学習用具です。本校でも、教職員の研修会を充実させ、様々な学習に活用し始めています。

現在、タブレットを活用した授業としては、6年生の理科「変わり続ける大地」の学習で、考えを図の中に書き込んだり、災害に備えて自分達にできることを交流しその結果を文章で打ち込んだりしています。社会科の調べ学習や、算数、国語でも試行しています。

これからも、使用上のルールや円滑なタブレット操作を身に付けさせながら、学習ツールとして活用していきます。



【6年生理科  
「変わり続ける大地」  
一人一人が考えを書き込む】

### スクールガード緊急時連絡方法について

スクールガードの皆様、交通指導員の皆様には、子どもたちの安全を見守っていただき本当にありがとうございます。今年度、臨時休業等緊急の場合のスクールガードの方への連絡方法として、マチコミメール以外の方法について検討しました。そして、マチコミ受信方法が整わない方へは、各自治会のスクールガード代表の方から、連絡していただく等、地区ごとに連絡方法を確認いたしました。

朝夕の気温が下がる季節となります。ご自愛いただきながら、見守りをよろしくお願いいたします。